Une conception infantilisante de la gestion municipale

Il est frappant de constater, quand on consulte les derniers numéros de la lettre mensuelle *Soisy Infos*, à quel point c'est toujours la même litanie qui revient, en particulier pour les éditoriaux du maire. C'est toujours « L'esprit de Noël », « Noël à Soisy », « Célébrons Noël », « Noël à Soisy : joie et partage », les autres titres se répartissant entre la célébration du printemps, des vacances ou de la rentrée. Certes, ces événements rythment notre vie. Mais ces banalités servent surtout à masquer l'absence de contenu.

« Dormez tranquilles Soiséens, je veille sur vous », voilà comment le maire conçoit la politique. Quand il y a de réelles informations, ce sont toujours de bonnes nouvelles, jamais l'évocation des difficultés auxquelles la Ville est confrontée. Jamais par exemple ne sont expliquées les raisons pour lesquelles sont retardées les nombreuses réalisations attendues par les Soiséens. C'est toujours « pour bientôt », mais repoussé de mois en mois et d'année en année. Alors que les Soiséens attendent qu'on les traite comme des citoyens responsables, pas comme des enfants.

FRANÇOIS DELCOMBRE, Soisy alternative et solidaire.